

Pressemitteilung



Verleihung des Rheinisch-Bergischen Unternehmerpreises 2024 an Hamacher Holzbau: Ein Zeichen für Innovation und Engagement

Overath, den 26. September 2024. Am Montag, den 23. September 2024 wurde im festlichen Rahmen des Grandhotels Schloss Bensberg der Rheinisch-Bergische Unternehmerpreis 2024 verliehen. In diesem Jahr durfte sich die Overather Firma Hamacher Holzbau über diese hochkarätige Auszeichnung freuen. Die Stadt gratuliert herzlich zu diesem bedeutenden Erfolg und würdigt damit nicht nur die herausragenden Leistungen des Unternehmens, sondern auch dessen Beitrag zur regionalen Wirtschaft und zur Förderung nachhaltiger Baupraktiken.



Foto: © Klaus Lawrenz, Werbeagentur Lawrenz-Die Qualitäten/ Vier Generationen der Familie Hamacher und Wirtschafts- und Tourismusförderin der Stadt Overath, Patricia Mockenhaupt (ganz rechts).

Die Hamacher Holzbau GmbH hat sich in den letzten Jahren als ein Vorreiter in der Holzbauindustrie etabliert. Mit einem klaren Fokus auf Qualität, Innovation und Nachhaltigkeit hat das Unternehmen zahlreiche Projekte realisiert, die sowohl ästhetisch als auch funktional überzeugen. Die Verwendung von umweltfreundlichen Materialien und modernen Bauverfahren zeigt das Engagement von Hamacher Holzbau für eine nachhaltige

Zukunft. Dies ist besonders in Zeiten des Klimawandels von großer Bedeutung, da der Bau- und Wohnsektor einen erheblichen Einfluss auf die Umwelt hat.

Die Entscheidung der Jury, Hamacher Holzbau mit dem Rheinisch-Bergischen Unternehmerpreis auszuzeichnen, basiert auf verschiedenen Kriterien. Neben der wirtschaftlichen Leistung wurde auch die Innovationskraft, die soziale Verantwortung und das Engagement für die Region gewürdigt. Die Firma hat nicht nur Arbeitsplätze geschaffen, sondern auch aktiv in die Ausbildung junger Fachkräfte investiert. Dies trägt zur Stärkung des Handwerks und zur Sicherung von Zukunftsperspektiven in der Region bei.

Die Stadt Overath ist stolz darauf, ein Unternehmen wie Hamacher Holzbau in ihren Reihen zu haben. Die Verleihung des Unternehmerpreises ist nicht nur eine Anerkennung für die hervorragenden Leistungen des Unternehmens, sondern auch ein Zeichen für die Stärke und den Zusammenhalt der regionalen Wirtschaft. In der Auszeichnung liegt eine Bestätigung für die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen Unternehmen, Handwerk und Verwaltung, die gemeinsam an einer positiven Entwicklung der Region arbeiten.

Der Rheinisch Bergischen Unternehmerpreis ist nicht nur eine Krönung für Hamacher Holzbau, sondern auch ein Ansporn für andere Unternehmen in der Region. Er zeigt, dass Engagement, Kreativität und ein verantwortungsbewusster Umgang mit Ressourcen belohnt werden.

Abschließend lässt sich sagen, dass die Verleihung des Rheinisch Bergischen Unternehmerpreises 2024 an die Hamacher Holzbau GmbH ein bedeutendes Ereignis für Overath darstellt. Sie ist ein Zeichen für die Stärke des Unternehmertums und die Innovationskraft, die in der Stadt vorhanden ist.

Christoph Nicodemus
Bürgermeister